APEL DE L'ÉCOLE NOTRE DAME DU RONCIER

« Persévérer et innover malgré la crise », telle est la devise de l'équipe partiellement renouvelée de l'APEL et de l'OGEC de l'école Notre-Dame-du-Roncier.

Au programme donc, le retour des traditionnelles animations - notamment de la kermesse -, mais également de nouveaux événements comme un week-end « jeux gonflables » et un concours de palets en septembre.

L'idée ? « Miser sur les valeurs sûres, tout en essayant de se réinventer ». Car, l'objectif, pour l'APEL, reste toujours le même : « Mobiliser des fonds afin de conforter le quotidien des élèves, à travers l'achat de livres, de matériels pédagogiques, de jeux extérieurs ainsi que le financement de sorties et de voyages scolaires, de retour cette année, pour le plus grand bonheur des enfants. »

En outre, intimement liées, l'APEL soutient le fonctionnement de l'OGEC qui, pour rappel, gère les finances et les locaux de l'établissement. « Après avoir renouvelé le mobilier intérieur, une réflexion est actuellement menée concernant la rénovation énergétique de l'école. » Objectif : gagner en confort et en économie d'énergie. Des projets dans l'air du temps qui prouvent le réel investissement des parents au sein de l'école.

DATES À RETENIR:

- Samedi 4 décembre : vente de sapins de Noël et collecte de papier, de 10h à 12h, dans la cour de l'école
- Vendredi 4 février : vente de tartiflettes (sur commande), à l'école de 16h30 à 18h30.
- Samedi 12 mars : carnaval de l'école suivi d'une boum, de 14h à 17h, au centre culturel l'Ecusson.
- Vendredi 8 avril : vente de parts de rougail-saucisse (sur commande), à l'école de 16h30 à 18h30.
- · Samedi 18 juin : kermesse de l'école.

Contact: Maëva DANO, présidente 06 49 34 50 71 eco.ndroncier.josselin@wanadoo.fr



COLLÈGE SAINTE MARGUERITE MARIE

Une nouvelle année scolaire qui débute avec de nombreux projets pour nos élèves. Dès septembre, chacun des niveaux a pu participer à des activités en dehors des murs du collège. Ces activités visent à renforcer les liens entre les élèves, conforter les apprentissages mais aussi préparer des projets et des animations ou encore lancer l'année pastorale.

Les élèves de 6ème sont allés à Monteneuf, ceux de 5ème ont participé à un Escape Game avec la troupe GNome Prod, les 6ème et 4ème ont découvert le patrimoine religieux de Pomeleuc et Sainte-Anne d'Auray. Les classes Cambridge sont allées au festival du cinéma du film britannique de Dinard et les élèves de 3ème au parc Aventure Forest à Quelneuc.

▶ Portes-ouvertes : vendredi 25 février



COLLÈGE MAX JACOB

Les lettres, les arts et la culture tiennent une place importante dans les activités des élèves cette année : Collège au Cinéma, Slam, Écriture avec le Prix Ados de la ville de Josselin, Lecture avec la Médiathèque de Josselin et Jeunes en Librairie avec la librairie La Canopée de Ploërmel, Photographie avec le Festival photo de la Gacilly et enfin Danse en partenariat du pôle culturel de Ploërmel Communauté.

Pour les SEGPA, le fil rouge « La Josselinaise et la lutte contre le cancer du sein » offre de nombreuses activités : ils ont récolté des potimarrons dans leur jardin au Collège et l'argent récolté des ventes sera versé à l'association « La Josselinaise ».

Le sport n'est pas en reste avec la découverte du milieu naturel avec les activités voile en 4^e au Lac au Duc et pêche en 3^e SEGPA.

▶ Portes-ouvertes : vendredi 4 mars